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Ciudad de México, a23 de agosto de 201.9

OFICIO No. SG/DGfyEL/RP Al ALC / 007 97 / 20t9

up.IosÉ on lssús ruanrÍru DEL cAMpo casreñnuR
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE LA
courstót¡ pERMANENTE DEL coNGRESO
DE LA CIUDAD Og I\4ÉXICO

PRESENTE

En ejercicio a la facultad conferida a la Lic. Rosa Icela Rodríguez Velátzquez,
Secretaria de Gobierno de la Ciudad de México, en la fracción II, del artículo 26 de
la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de
México, relativa a la conducción de las relaciones de la fefa de Gobierno con los
organismos y poderes públicos locales y federales; y a lo dispuesto en los artículos
7, fracciín I, inciso B) y 55, fracciones XVI y XVII del Reglamento Interior del Poder
Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México; por este medio
adjunto el oficio ALCA/CA/Z34/2019 de fecha 20 de agosto de 2019, signado por el
C. josé Muñoz Vega, Coordinador de Asesores en la Alcaldía de Iztapalapa,
mediante el cual remite la respuesta al Punto de Acuerdo emitido por ese Poder
Legislativo de esta Ciudad y comunicado mediante el similar
MDSRPA/C SP / L0B9 / 20Le.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo, ('
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DIRECTOR GENERAL JURIDICO
Y DE ENLACE LEGISLATIVO
ce-lepis@secsob.cdmx.pob.mx
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C.c,c.e.p.- Lic. Jimena Martínez M, Subdirectora de Control de Gestión y Atención Ciudadana en la SGCDMX. En atención a los folios: 8502/6403

C. losé Muñoz Vega, Coordinador de Asesores en Ia Alcaldía de lztapalapa,
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Coordinación de Asesores
2ot8- zozl

Ciudad de México, a 20 de Agosto del 2019

ALCA/CA/23412019

As u nto : Res puesta a I Oficio No. SG/DGJyEUPA/GGDMXI 404.1 12019

LIC. LUIS GUSTAVO VELA SÁNCHEZ
Director GeneralJurídico y de Enlace Legislativo de la
Secretaria de Gobierno de la Ciudad de México
PRESENTE

Por instrucciones de la alcaldesa de lztapalapa Lic. Clara Marina Brugada Molina, le informo que esta

Alcaldía se mantiene abierta a la colaboración que estime la autoridad competente para atender el

exhorto aprobado por el Congreso de la Ciudad de México, ya que como es de su conocimiento, los

parabuses no cuentan con las características adecuadas para colocar jardines polinizadores.

Sin otro particular, le envío un cordial saludo
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Alcaldfa lztapalapa
Dirección Ejecutiva de Desarrollo

Sustentable

r-rc.losÉ n¿uñozveea
COORDINADOR DE ASESORES

PRESENTE

Por este conducto y en atención a su oficio No. ALCAlcAl224/2019 ingresado a la Dirección Ejecutiva de
Desarrollo sustentable, donde solicita atender el punto de acuerdo aprobado por el congreso de la unión de
la Ciudad de México que dice:

'se exhorto o lo secretorÍo det Medto Amblente, o Io secretor[o de Desarrollo y vtvienda y o los 76 Alcotdlds,
poro que, en el ámbito de sus otrlbuclones, promuevo lo colococtón, dtsellen o lnstolen, segtin seo el coso,

iordines paro pollnlzadores en la porte superior del moblliario urbano denomlnado "pombuses" y reolicen o
vlgllen elcorrecto mantenimlento de los mlsmos."SlC

Derivado de su petición, le comento el mobiliario "Parabuses" no tienen las características adecuadas para
colocar jardines polinizadores, Cabe mencionar que este mobiliario urbano podrían ser espacios públicos
que incorporen una ventana de oportunidad para generar nuevos espacios verdes, por lo que sería
importante que se diseñen desde un inicio.

Espero haber atendido la solicitud y no habiendo otro asunto que tratar, le envío un cordial saludo.

ATENTAMENTE
ENCARGADA DEL DESPACHO

DE DESARROLLO NTABLE
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Dlrecclón EJecutlva de De¡arrollo Sustenteble
Aldama 63 orquina Ayuntamlento, Barrio San Lucae, C.p.
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Ciudad de México a 19 de agosto de 2019.
ofl cto No. DEDS/1 1 33 /201.9,

A,SUNTO: Jardines Pollnizadores en parabuses
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